

2 Politique

**Réunion de l'Association des maires du Gabon à Lambaréné
Le chef de l'Etat ouvre les travaux aujourd'hui**

Martina ADA
Lambaréné/Gabon

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba est attendu ce matin à Lambaréné, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime. Ce séjour prévoit plusieurs temps forts. Le premier est relatif à la réunion de l'Association des maires du Gabon (AMG), dont il va ouvrir les travaux. Ceux-ci auront lieu à l'hôtel Ogooué Palace. Le deuxième temps fort est la visite d'une école sinistrée, suite à l'orage qui a frappé la ville du "Grand Blanc" il y a quelques semaines, suivie d'un entretien avec les victimes de ces intempéries. Par rapport à l'Association des maires gabonais, qui aura à réfléchir sur la décentralisation, le chef de l'Etat fera une importante communication sur ce pan de son projet de société "L'Avenir en confiance", qui



Photo : DR

Ali Bongo Ondimba prenant un bain de foule lors d'une précédente visite à Lambaréné.

accorde un certain intérêt au renforcement de la décentralisation dans notre pays. Cette intervention arrive au moment où la nouvelle loi y relative vient d'être adoptée par le Parlement... Concernant le second volet de sa visite, c'est soucieux du bien-être de ses compa-

trioties que le président Ali Bongo Ondimba a personnellement répondu aux cris de détresse des sinistrés de la capitale migovéenne. C'est dans cette logique que s'inscrit la rencontre de cet après-midi, au cours de laquelle le chef de l'Etat entend apporter son soutien aux victimes des récentes in-

tempéries qui ont frappé cette localité. Le président de la République mettra également à profit son séjour pour s'enquérir de l'état d'avancement d'un certain nombre de chantiers initiés dans cette partie du territoire national. Cela dans le prolongement des inspections qu'il



Photo : Bandoma

La mairesse de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda, et ses collègues du Gabon, auront l'honneur d'accueillir le chef de l'Etat à l'ouverture de leur réunion.

a déjà entreprises dans d'autres provinces. Pour revenir à la réunion de l'AMG, on soulignera que parmi les intervenants, il y a le député de la ville, Richard-Auguste Onouvié, par ailleurs ancien ministre de la Décentralisation, qui exposera sur le thème : "Les municipalités gabonaises face

au défi de la décentralisation de 1996 à 2016". Les ministres Pacôme Moubélet Bou-beya (Intérieur et Décentralisation), Christian Magnagna (Budget) et Florentin Moussavou (Education nationale) devraient aussi prendre la parole au cours de cette cérémonie inaugurale.

Décennie nationale de la femme

Quid de l'apport des personnels militaires féminins ?



Photo : Junior Mboulé

Quelques membres de la Commission nationale de la décennie de la femme.

J.K.M
Libreville/ Gabon

CONDUITE par le ministre délégué auprès du premier vice-Premier ministre, chargé de la Santé, Marie-Françoise Dikoumba, une délégation des membres du comité de pilotage de la Commission nationale de la décennie de la femme

(CNDF) s'est entretenue, mardi dernier, avec le ministre de la Défense, Mathias Otounga Ossibadjou. Au centre des échanges, la présentation du rôle et des missions de la CNDF, ainsi que les différentes activités que cet organe consultatif entend initier à travers l'ensemble du pays. S'agissant tout particulièrement des Forces de défense et de sécurité, Mme Dikoumba a

indiqué qu'elles étaient au cœur de leurs préoccupations, dans la mesure où la gent féminine constitue une partie non négligeable des personnels militaires. Il convient donc, selon elle, pour être en phase avec les objectifs liés à la décennie de la femme, de lutter contre toute forme de discrimination et machisme au sein de nos différents corps militaires, en revalo-



Photo : Junior Mboulé

Le ministre de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjou avec, à sa droite, la ministre déléguée à la Santé, Marie-Françoise Dikoumba.

risant les personnels féminins compétents au terme de leur identification préalable. Cette visite, qui se situait dans le droit fil de la série de rencontres que les membres de la CNDF ont initiées auprès d'un certain nombre de responsables politico-administratifs, a permis à M. Otounga Ossibadjou d'entrevoir des lendemains meilleurs pour

nos Forces de défense et de sécurité. Tout en réaffirmant sa disponibilité et sa détermination à matérialiser l'ambition du chef de l'Etat. Lequel, en instituant la décennie de la femme sur la période 2015-2025, entend mettre un terme à toutes formes de discriminations et de violences à l'égard de la gent féminine. En favorisant notamment son autonomisation, un

meilleur accès à l'éducation, la santé, etc. Dans les tout prochains jours, les membres du CNDF, organe présidé par le premier vice-Premier ministre Paul Biyoghe Mba, devraient entreprendre une tournée nationale aux fins de permettre aux uns et aux autres d'appréhender et s'approprier la vision du numéro un gabonais.

Présidentielle 2016/Candidat à la candidature de l'UN

Mike Jocktane partant

SM
Libreville/Gabon

DANS sa conférence de presse animée, récemment, à l'hôtel Méridien Re-Ndama, Mike Jocktane, membre de l'Union nationale (UN), a laissé entendre qu'il sera candidat à l'élection présidentielle en août prochain. Une candidature qu'il devrait soumettre, au lendemain de sa déclaration, au secrétariat

exécutif de l'UN. Le révérend Jocktane entend de ce fait, être le candidat de ce parti politique qui se réclame de l'opposition radicale. L'homme se dit prêt à briguer le fauteuil présidentiel. «Mon éducation, a-t-il déclaré, ma formation, mon parcours, et particulièrement ma participation au cœur de la campagne d'André Mba Obame et mon engagement dans l'opposition depuis 2009 m'ont préparé aux respon-

sabilités. C'est pourquoi j'ai décidé de solliciter les suffrages de mes compatriotes». De poursuivre : «J'ai l'expérience utile, j'ai les capacités physiques requises, j'ai les qualités humaines nécessaires et la volonté pleine et entière de relever avec les Gabonais les défis qui se posent aujourd'hui à notre pays, le Gabon». L'homme de Dieu devient ainsi le premier candidat déclaré pour les primaires

au sein de l'Union nationale (UN), prévues au cours du congrès qui se déroulera du 25 au 27 mars prochain. En attendant de débiter sa campagne au sein du parti, Mike Jocktane a promis de rencontrer, dans les jours à venir, les militantes et militants de l'UN pour la présentation de son offre politique d'une part ; et pour ses projets en faveur de l'Union nationale d'autre part.



Photo : SM

Mike Jocktane Potentiel candidat à la présidentielle 2016.